
平成２９年度  第１回 東海村立図書館協議会　議事録

日　　時 　平成２９年６月２９日 (木)　１０：００～１２：００
場　　所 　図書館　研修室３
出    席 　協議会委員７名，事務局３名
次  　第 １　開会

２　課長挨拶
３　職員紹介
４　議事
　　（１）図書館の運営について
　　　①平成２８年度事業報告について
　　　②平成２９年度事業計画及び予算について
　　（２）その他
５　閉会

【要点】

（１）図書館の運営について
　　①平成２８年度事業報告について
　　②平成２９年度事業計画及び予算について
　

（３）その他
　＜委員から＞
　　①相互貸借について
　　　　　・相互貸借の本はどこから借りるのか。
　　　　　→県立図書館が一番多い，あとは蔵書のある他図書館から。
　　　　　・本の取り寄せに３週間もかかるのは日数がかかりすぎではないか。
　　　　　　もっと短縮できないのか。
　　　　　→難しい。　どうしてもという場合，個別配送しているが，その場合は
　　　　　　郵送料がネックになる。
　　②利用者からの意見書について
　　　　　・エントランスホールのインフォメーションコーナーに貼ってあったが非常に小さく読みづらい。
　　　　　　同ホール中央のホワイトボード裏に掲示するようにしてはどうか。
　　　　　　それから，白紙の意見書が切れていた。
　　　　　→検討する。　様式切れについては，今後同様のことがないよう職員に徹底させる。
　　③歴史と未来の交流館について
          ･【別紙資料】を参考に説明。

　　　●あかちゃんタイムについて
　　　　　・あかちゃんタイムの評判はどうか。
　　　　　→概ね好評。当初は５～６組だった参加者も今では１０組近くになり，会場が手狭に感じるほど。
　　　　　・しかしながら，あかちゃんが本を汚損してしまう（舐めたり，破ったり）ことを怖れて，足が
　　　　　　遠のいてるお母さんもいるようだ。
　　　　　→乳幼児では致し方ないところなので（大きくなった際には本を汚さず読むよう躾けてもらう
　　　　　　ことは前提として）前述のようなお母さん方が足を運びやすくなるよう周知を検討したい。

　　　●近年のコミュセンの利用状況について
　　　　　・近年，コミュセンでの貸出人数が微減傾向にあるようだが，子供はともかく，大人にとって魅力的な
　　　　　　蔵書が少ない。
　　　　　　いつ来館しても同じ蔵書では足が遠のくのも当然。
　　　　　　コミュセンの蔵書入替には大いに期待している。
　　　　　・短時間で構わないから，コミュセンで読み聞かせ会のようなイベントを開いてはどうか。
　　　　　→興味深い。是非，検討したい。
　　　　　・図書館のようにリラックスして読めるスペースがないのも，利用者が減りつつある一因ではないか。
　　　　　　書架の配置などを工夫してはどうか。
　　　　　→書架の配置変更は自治推進課の諒解を要する。
　　　　　　様々な方面から，図書室の利用以外にも色々な要望が寄せられ，それらを汲んだ結果が現在の
　　　　　　コミュセンであり，図書館の意見のみでは変更は難しいかもしれないが，意見としては発信を
　　　　　　続ける。
　　　　　・図書館に新聞・テレビなどで紹介された本や，学校の先生・子供たちのお薦めの一冊を展示する
　　　　　　コーナーを設けてみてはどうか？
　　　　　→図書館は，賞を獲った本の展示コーナーを設けている。
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